



Bericht aus dem Kindergarten von
Gf. Gde. Rat Hubert Lechner

Geldübergabe vom Silvestermarkt 2013

Die SPÖ Frauen spendeten den Verkaufserlös vom Silvestermarkt 2013 an den Elternverein des Förderzentrums und den Kindergarten St. Leonhard am Forst. Es waren 15 fleißige Frauen am Werk, die insgesamt 1550 Glücksbringer verkaufen konnten.

SPÖ Frauen-Vorsitzende Monika Bauer übergab dem Elternvereins-Obmann Bgm. Hans Jürgen Resel und dem Kindergarten-Obmann GGR Rat Hubert Lechner je 900,00 €.



Der gespendet Betrag wird für den Ankauf von Spielwaren verwendet.

Bgm. Hans Jürgen Resel bedankte sich für den Elternverein des Förderzentrums und als Erhalter des Kindergartens bei den fleißigen Damen.

v.v.l. Johanna Köberl, Sophie Stumpf, Nina Traxler, Simon Handl, Raphael Limberger, Gabriele Aichinger

h.v.l. Bgm. Hans Jürgen Resel, Gertrude Racher, Brigitte Fischer-Punz, Elfriede Haas, Frauen-Vorsitzende Monika Bauer, Gertrude Lechner und GGR Hubert Lechner



Mit dem Kindergarten-Obmann besichtigten die Frauen das Bällebad, das von der letzten Geldspende angekauft wurde. Anschließend gab es eine Führung durch den Kindergarten.

Zum Schluss bedankte sich die stellvertretende Leiterin Fr. Gabriele Aichinger bei den Damen und lud sie zu Kaffee und Kuchen ein.

Kindergarteneinschreibung:

Bei der Kindergarteneinschreibung am 27. und 28. Jänner für das Kindergartenjahr 2014/2015 haben sich 14 Mädchen und 25 Buben angemeldet. Darunter sind 16 2½ jährige Kinder. 38 Schulanfänger, 18 Mädchen und 20 Buben, bereiten sich in ihrem letzten Kindergartenjahr auf den kommenden Schulbeginn im Herbst vor.

Renovierung blaue Gruppe:

Im Juli wird die blaue Gruppe mit einheimischen Firmen renoviert. Das Kindergartenteam

bereitet sich bestmöglich auf die Herausforderungen, die mit der Renovierung warten vor,
und freut sich auf die Benützung der neu gestalteten Gruppe im Herbst.